

## Las y los niños sacrificados en el presupuesto de 2025, expertos en parlamento abierto programas y acciones de desarrollo social



CIUDAD DE MÉXICO / SemMéxico.- Los gastos en desarrollo social previstos por el proyecto de presupuesto dejarán atrás principalmente a la niñez y a la salud, lo que impactará en las familias, se dijo al poner en marcha un parlamento abierto.

Este parlamento convocado por la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, presidida por la diputada Merilyn Gómez Pozos (Morena), en la primera mesa de diálogo bajo el esquema de parlamento abierto denominada "Desarrollo Social rumbo al PEF 2025" fueron abordado temas de educación, protección social, cultura, recreación, salud, vivienda, servicios a la comunidad y programas sociales.

La diputada Gómez Pozos dijo que el parlamento permitirá ampliar el conocimiento, además de aportar conclusiones y recomendaciones que serán fundamentales para enriquecer el dictamen del Presupuesto de Egresos para 2025.

<https://almomento.mx/las-y-los-ninos-sacrificados-en-el-presupuesto-de-2025-expertos-en-parlamento-abierto-programas-y-acciones-de-desarrollo-social/>